



PHOTO ニュース

12/3 ダイバーシティをチカラに！

4月にオープンしたツナガリエ石橋で、イベントが開催されました。建物全フロアを回るポイントラリーやインドネシア・マレーシアの文化体験、ステージなど、さまざまな催しに多数の人が参加し、会場は賑わいました。



12/4 テニス好きが大集合！ 夫婦池公園イケイケテニスPARK

夫婦池テニスコートで開催されたテニスイベント。会場では特別レッスンやチャレンジゲームなどが行われ、大人も子どもも楽しみながら体を動かしました。



12/19 市役所前に大門松！

1月14日まで市役所玄関前に大門松が飾られました。使われている材料はほとんどが細河産。大きく美しい門松に来庁者は正月気分を味わいました。



1/8 阪大坂を駆け上がる！ 一番えびすは誰の手に？

今年の一番えびすを決める「えびす男選び@阪大坂」が開催され、老若男女約200人が阪大坂を駆け上がりました。今年の一番えびすは和田海渡さんです。



12/10-11 頂点を競う！社会人落語日本一決定戦

社会人落語の頂点を競い、熱演が繰り広げられた2日間。国内外から295人が参加し、14代目名人に千葉県在住のひかる亭源氏さんが選ばれました。



祝! 令和5年「二十歳の集い」

1月9日(祝)に「二十歳の集い」が市民文化会館で行われました。
真新しいスーツや鮮やかな振袖に身を包んだ若者たちが久しぶりの再会を喜び、二十歳の門出を祝いました。皆さんのこれからの人生にたくさんの笑顔と幸せが訪れますように…

